Images de l'Arctique

Peintures de **Helen Webster**



Dates de l'exposition 19 mai au 20 juin

Vernissage samedi 19 mai, 14h





« Venant d'une contrée d'arbres verts, j'étais fascinée par la beauté des paysages arctiques dépourvus d'arbres. Les couleurs fragiles de la toundra, du ciel et de la mer m'ont impressionnée. Même durant les hivers rigoureux, leur beauté demeure et je suis venue pour comprendre pourquoi les Inuits aiment tellement leur terre et y sont si attachés.

Comme le dit l'adage, l'ART vient du COEUR. »

Helen Webster

* * * * * * * * * * * * * * * * * *

Iqaluit a été la maison de Helen Webster pendant 49 ans. Elle y était venue pour enseigner à l'École Sir Martin Frobisher et est rapidement devenue engagée dans la communauté. Elle a créé, avec son mari, Tom, le Studio d'Arts d'Iqaluit pour promouvoir le développement de l'art inuit et soutenir les artistes locaux. Elle a aussi été impliquée dans la création du Musée Nunatta Sunakkutaangit. Elle souhaite que cette exposition, Images de l'Arctique, inspire les jeunes afin qu'ils continuent à conserver jalousement des traces de leur héritage unique.